

USA-seguro médico: ¿En peligro?



por Nicanor León Cotayo

Frente a la opinión contraria de muchos, Donald Trump ve con optimismo el futuro de sus seguros de salud.

El multimillonario presidente afirmó que su plan sanitario los abaratará a corto plazo. Así lo reportó este lunes desde Washington la agencia estatal española EFE.

También vaticinó a ese medio que el nuevo proyecto sugerido por los republicanos viabilizará elegir a los doctores y coberturas preferidas.

Pero fue aún más allá y se atrevió a decir que los precios de seguros médicos estarían bajando en uno o dos años.

¿Cuándo hizo Trump esas declaraciones?

Luego de reunirse en la Casa Blanca con “victimas” de la reforma sanitaria que Barack Obama impulsó en 2010.

El mandatario hizo constar su frustración a EFE porque, dijo, la prensa está haciendo que el 'Obamacare' "parezca algo bueno".

Algo como lo que sucede con Obama, "cuando se fue (de la Casa Blanca) a la gente le caía bien, pero después no tan bien", opinó.

Según Trump, gracias a su nueva reforma de salud, los estadounidenses podrán "escoger el plan que quieran, el doctor que quieran".

No pudo enmascarar una de sus motivaciones claves al añadir:

La nueva ley "desatará el poder del mercado de salud privado para que las aseguradoras puedan competir".

Y luego agregó: "con menor regulación bajarán por fin el coste de los cuidados médicos, y creo que lo rebajará muy significativamente".

Pero enseguida, como para frenar exageradas ilusiones, matizó, sin embargo, se trata de algo "que lleva un tiempo".

¿Motivo? Porque el mercado tiene que hacer su trabajo, indicó.

Como ya advirtió durante las últimas dos semanas, Trump insistió en que los republicanos están colocados "en una posición muy mala".

Al respecto señaló que la sustitución del "Obamacare", no permitirá a la gente ver la devastación que hubiese ocurrido entre 2017 y 2019 bajo la reforma sanitaria actual.

Sobre esta última Trump dijo a un grupo de reporteros que únicamente servía para hacer felices "a un pequeño número de personas".

¿Cuántas eran? Alrededor de 20 millones de estadounidenses a quienes ha dado cobertura.

Dos comités de la Cámara de Representantes ya suscribieron la propuesta para derogar el Obamacare.

Expertos consideran que el pleno de ese cuerpo legislativo votará próximamente su texto y le adelantaron obstáculos en el Senado.

Horas antes, un editorial del Nuevo Herald abordó esa cuestión desde Miami.

Su título: "El peligro de eliminar Obamacare", que abría diciendo, menos estadounidenses tendrán seguro de salud si promulgan la alternativa de los republicanos.

Agrega que esa última apunta al corazón de la estabilidad de salud y las finanzas de la mayoría de los habitantes del país.

Según el editorial, hay consenso entre los analistas de ambos lados (demócratas y republicanos) cuando advierten que, de imponerse el plan de los segundos, unos 10 millones de personas verían quebrada su cobertura de salud.

El escrito puntualiza, aún cuando este seguro no representa lo ideal, ofrece una base firme a los necesitados.

La página editorial del Herald recuerda que, en los tiempos de Obama se extendió la cobertura de salud a 24 millones de personas carentes de ello.

“Ese progreso, alerta el citado escrito del Herald”, estaría en peligro”.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/124145-usa-seguro-medico-en-peligro>



Radio Habana Cuba